
ATA DA 97ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 1 

MESTRADO EM CIÊNCIAS COM ÊNFASE EM FÍSICA DE MATERIAIS. Aos vinte e 2 

um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, segunda-feira, às treze horas 3 

e quarenta minutos, houve uma reunião por videoconferência, e estiveram presentes 4 

os seguintes membros: o Presidente do Colegiado em Exercício, Prof. Dr. Ronaldo 5 

Junio Campos Batista e os membros Prof. Dr. Alan Barros de Oliveira, o Prof. Dr. 6 

Rodrigo Fernando Bianchi, a representante TAE, Mariana Cristina Moreira Souza e a 7 

representante discente Nathany Ferreira Jammal, bem como o representante 8 

discente suplente Willy Ferraz Vieira Lopes. EXPEDIENTE: 1) Comunicações: a) O 9 

Presidente em Exercício, Prof. Ronaldo Batista iniciou a reunião informando que o 10 

Prof. Hermano Velten se candidatou à representação do FiMat junto à Comissão de 11 

Biblioteca do ICEB; b) Informou também que houve a defesa de dissertação de 12 

mestrado de Luis Antonio Guallichico no dia 11-02-2022, tendo sido aprovado pela 13 

Banca Examinadora; c) Informou que a secretária enviou e-mail aos alunos 14 

instruindo-os sobre o novo sistema de matrículas, prazo e horário das disciplinas, 15 

juntamente ao manual instrutivo; d) Comunicou sobre o andamento do Processo 16 

Seletivo 2022-1, relatando que todas as questões relacionadas a este Processo 17 

estava sendo cumprido de acordo com o cronograma e que houve 16 candidatos 18 

inscritos; e) Por fim, relatou que a Comissão de bolsas, constituída pelos professores 19 

Matheus Matos, Rodrigo Corrêa e Hermano Velten, estava trabalhando no edital 20 

para a distribuição de bolsas, e cuja vigência seria até 31 de agosto de 2022. 2) 21 

Apreciação da Ata da 96a Reunião de Colegiado. Houve apreciação da Ata da 96ª 22 

Reunião de Colegiado e foi aprovada por unanimidade. ORDEM DO DIA. 1) Posse 23 

de novo representante discente suplente  - Willy Ferraz Vieira Lopes. Após a 24 

leitura do Termo de Posse, o aluno Willy Ferraz Vieira Lopes tomou posse, tendo 25 

como o mandato de 1 ano a contar da data deste reunião. 2) Apreciação da 26 

Decisão 01-2022 referente ao Processo SEI 23109.000974/2022-02. Após a leitura 27 

da Decisão 01/2022, que solicita à PROPPI a revisão do histórico escolar da aluna 28 

Aline Damianne Teixeira, em termos de cancelamento do duplo pedido de 29 

trancamento da disciplina FMT112- Métodos de Física Computacional, esta foi 30 

aprovada por unanimidade. A aluna solicitou o trancamento sem antes verificar as 31 

normas vigentes na Resolução CEPE8.039, que proíbe o trancamento em uma 32 

mesma disciplina. O PPG, então, encaminhou a Decisão 01/2022 no sentido de 33 

tentar reverter a situação da aluna, que encontrava-se em risco de desligamento, já 34 



que não frequentou às aulas da dsiciplina FMT112 no semestre letivo 2021-2.  3) 35 

Solicitação de aproveitamento de créditos - Joel Neto Bispo de Sales. Após a 36 

leitura da solicitação, decidiu-se por retirar este ponto de pauta, haja vista a 37 

implementação de novo sistema de matrículas, em que o pedido deve ser realizado 38 

pelo aluno, por meio do sistema MINHAUFOP. 4) Solicitação de adesão ao FIMAT 39 

e Plano de Trabalho de Pós-doc - Rodrigo Novaes Ferreira. Supervisão: Prof. 40 

Dr. Paulo Santos Assis. Após a leitura da solicitação de adesão voluntária do Pós-41 

doc Rodrigo Novaes ao PPG Ciências (FIMAT) enviada pelo Prof. Paulo Assis, esta 42 

foi aprovada por unanimidade. 5) Desligamento de curso das alunas Thaís 43 

Pedrosa de Paiva, Letícia Axima Azevedo Moreira e Aline Damianne Teixeira. 44 

Após a verificação dos históricos escolares dos discentes, a secretária comunicou ao 45 

Coordenador do FIMAT sobre a necessidade de desligamento das alunas Thaís 46 

Pedrosa de Paiva, Letícia Axima Azevedo Moreira e Aline Damianne Teixeira, todas 47 

por obtenção de conceito F em qualquer disciplina, conforme art. 10.7.1, da 48 

Resolução CEPE 8.039. 6) Processo 23109.001045/2022-11 - cronograma de 49 

compras. O Presidente em Exercício expôs o cronograma de compras e previsão de 50 

aquisição de materiais para os anos de 2022 e 2023. Após exposição, solicitou-se a 51 

divulgação entre os docentes do Programa para que a previsão fosse realizada 52 

dentro do prazo solicitado pela CSU/UFOP. 7) Solicitação de reserva de verba 53 

PROAP para a publicação de paper - Prof. Américo Tristão Bernardes. O Prof. 54 

Ronaldo Batista se responsabilizou por comunicar aos membros o pedido de auxílio 55 

para a publicação de um artigo científico do Prof. Américo Bernardes. O pedido foi 56 

acatado por unanimidade, com valor reservado de R$2.500,00 (dois mil e quinhentos 57 

reais) para a publicação em revista internacional.  8) Solicitação de composição de 58 

Comissão de Avaliação Prévia - Nadson de Jesus da Silva Trindade - 59 

17/03/2022, às 10h. Houve apreciação da Carta de constituição da Comissão de 60 

Avaliação Prévia, encaminhada pelo orientador, Prof. Hermano Velten, tendo sido 61 

aprovada a Banca Examinadora constituída pelos professores doutores: Ronaldo 62 

Batista e Alan de Oliveira. A Banca foi aprovada por consenso.  9) Outros 63 

assuntos. a) Aproveitamento de estudos  de Daniela Duarte Oliveira. Após 64 

apreciação do pedido, o Coordenador solicitou que houvesse o contato entre o 65 

professor orientador e a aluna, já que o pedido agora deve ser realizado pelo 66 

sistema MINHAUFOP; b) a representante discente, Nathany Jammal, questionou 67 

sobre a forma de se realizar a comprovação vacinal. A secretária informou que 68 



encaminharia as instruções para o email de todos os estudantes assim que a 69 

Universidade nos repassasse o processo de comprovação vacinal. Nada mais 70 

havendo a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 15h22min. Eu, Mariana Cristina 71 

Moreira Souza, lavrei a presente ata. Ouro Preto, 28 de março de 2022.................... 72 


